
 

 

   司会進行／羽地 宏幸 

   ロータリーソング／君が代・四つのテスト 

   メークアップ／宮良 幸男・渡久地明・宮城 隆 

                          （計 3 名） 

 

 

会員総数 ３８名 出席義務会員 ３７名 

出席数  ２０名 欠席数     １７名 

出席率 ５４．０５％（８月 通算出席率 ６２．６３％） 

 

 

ＢＯＸ ￥2,000（累計￥21,000） 

コイン ￥3,791（累計￥25,044） 合計￥46,044 

 

   盆も無事終わりました。ありがとうございます。 

                       （小林 昌道） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

台風の後片付けも忙しいですが、一般の業務も

しわ寄せで、輪をかけて忙しい気がするのは私だ

けではないんじゃないかなと思います。そういう

中で例会が開かれて、たくさんお集まりいただい

てありがとうございます。 

お盆も台風の直後でしたので、慌ただしい感じが

しますが、今日はお盆のお話をして頂けるという

事でございます。お盆の中身、実は私もよく分か

っていませんので、お聞きしたいと思います。全

国のお盆、共通する部分もありますが、さきほど

聞きましたらやはり違うという事でした。地域性

があるというのも 1 つの文化だと思います。今年

度文化というキーワードを掲げておりますので、

切り口をこの例会でも少しずつ探りながら出して

行ければなと思っております。生活様式に密着し

ている、お盆もそうですが、年中行事もたくさん

ございますが、そういったものも文化の中に入っ 

 

 

てくるわけですが、その様式という言葉が文化と

ほとんど同じ意味に捉えてもいいとありましたの

で、それも分かりやすいなと思っております。い

ろんな様式があります。生活様式だとか行動様式、

特に生活様式の概念が文化と非常に結びつくなと

思います。そういう大きな生活様式の中で、物と

いうのもいろいろございます。私共が作っている

ミンサー織ですが、これも文化として昔ながらの

伝統行事で使われています。豊年祭とか昔ながら

の歌や踊りの場面で多く使われて、地域に根差し

ている。そういう文化というものは大事にしつつ、

やはり生活様式に合わせたものを作りだしていか

なければいけないと考えているわけです。ですか

ら伝統と革新というキーワードよく使います。伝

統も大事ですし、それだけでは良くない革新も大

事だと、革新というのは今の時勢に合ったものと

か、あるいは皆がこうやったらいいなと思うもの。

そういうものが生活様式、文化に繋がっていくん

じゃないかと思います。実は 10年振りに那覇で展

示会をやります。皆さんの中で那覇に行かれる方、

あるいは知人がいらっしゃったらその期間にお立

ち寄り頂けたらと思います。 

今日はお盆のテーマで小林さんにお話をいただ

きますが、文化の切り口もちょっと混ぜて頂きな

がらお願いしたいと思います。 

 

 

 

本日 11：30から第 3回理事会が行われました。

財団の寄付について、先月の理事会からの持ち越

しになっていました。ロータリー財団寄付が 1 人

100ドルとなっていますが、当クラブでは 20ドル

を毎年納めていました。財団から地区補助金も戴

いていますし、ロータリー財団の分担金という形

で、会員の皆様から年間 10,000円を徴収させて頂

くということで、理事会で承認となりました。負

担が大きくなりますが、会費と合わせて納入をお

願いしたいと思います。それから新入会員の承認

で前原さん推薦の木村久美子さんが理事会で承認

されました。他に 55周年の話も進めていきたいと

いう事も上がっていました。以上報告致します。 

第９回（通算２６７０回）例会記録 ２０１５年（平成２７年）９月２日（水） 

出 席 報 告 

本日のニコニコ 

会長挨拶 ： 新 賢次 

幹事報告：宮良 薫 

 

 

 

台風 13 号の傷も癒えないうちに

電話関係 1

1,000 件以内でしたが、だんだん増えています。携帯

を持たないお年寄りは連絡できなくて、隣に修理に来

たら家も故障してるよ

段階で 600

っと残っています。電力と電話の違い、電力は１か所

直せば 100

加入者に線を引いていますので、かなり時間がかかり

ます。今回も全て終わるまであと

なと思います。昨日から県外からも支援に来て、

名体制で故障修理しています。皆様

かけしていますが、全力を挙げて回復に向かっていま

すので、ご了承いただきたいと思います。

 

 

 

テーマ「お盆について」

 

お盆は沖縄では旧でやりますが、本来お盆とい

うのは 7月

の一部でやります。月遅れの盆というのが

日・14日・

15日が沖縄でや

のは、盆休み、盆踊りとかよく言いますが、休み

をかけて地方に帰って、おじいちゃんおばあちゃ

ん、孫を連れて、

がそろってやるわけです。

桃林寺はお盆にお参りをするわけです。お参り

も 1人、2人ではできませんので、

所からお手伝いに来て頂きました。今年は山形県

から 1人、大分県から

5 人、私ともう

に終わりました。

お盆とは、昔、お釈迦様のお弟子が

して、10名の中の目連さんという方がおりました。

目連さんは神通力が働きまして、あの世の事も見

会員卓話

号の傷も癒えないうちに

1,700 件程度

件以内でしたが、だんだん増えています。携帯

を持たないお年寄りは連絡できなくて、隣に修理に来

たら家も故障してるよ、となって増えています。昨日の

600 件は修理終わりまして、あと

っと残っています。電力と電話の違い、電力は１か所

100 カ所くらい直ります。電話線というのは各

加入者に線を引いていますので、かなり時間がかかり

ます。今回も全て終わるまであと

なと思います。昨日から県外からも支援に来て、

名体制で故障修理しています。皆様

かけしていますが、全力を挙げて回復に向かっていま

すので、ご了承いただきたいと思います。

テーマ「お盆について」

お盆は沖縄では旧でやりますが、本来お盆とい

月 13日・14日・

やります。月遅れの盆というのが

日・15日で全国的です。旧の

日が沖縄でやる旧盆です。そういうお盆という

のは、盆休み、盆踊りとかよく言いますが、休み

をかけて地方に帰って、おじいちゃんおばあちゃ

ん、孫を連れて、1 つのイベントという事で家族

がそろってやるわけです。

桃林寺はお盆にお参りをするわけです。お参り

人ではできませんので、

所からお手伝いに来て頂きました。今年は山形県

人、大分県から

人、私ともう 1 人と長男と

に終わりました。 

お盆とは、昔、お釈迦様のお弟子が

名の中の目連さんという方がおりました。

目連さんは神通力が働きまして、あの世の事も見

会員報告

会員卓話：

号の傷も癒えないうちに 15

件程度の故障が出ています。当初

件以内でしたが、だんだん増えています。携帯

を持たないお年寄りは連絡できなくて、隣に修理に来

となって増えています。昨日の

件は修理終わりまして、あと

っと残っています。電力と電話の違い、電力は１か所

カ所くらい直ります。電話線というのは各

加入者に線を引いていますので、かなり時間がかかり

ます。今回も全て終わるまであと 2 週間くらいかかるか

なと思います。昨日から県外からも支援に来て、

名体制で故障修理しています。皆様

かけしていますが、全力を挙げて回復に向かっていま

すので、ご了承いただきたいと思います。

テーマ「お盆について」

お盆は沖縄では旧でやりますが、本来お盆とい

日・15日で

やります。月遅れの盆というのが

日で全国的です。旧の

旧盆です。そういうお盆という

のは、盆休み、盆踊りとかよく言いますが、休み

をかけて地方に帰って、おじいちゃんおばあちゃ

つのイベントという事で家族

がそろってやるわけです。 

桃林寺はお盆にお参りをするわけです。お参り

人ではできませんので、

所からお手伝いに来て頂きました。今年は山形県

人、大分県から 2人、愛媛県から

人と長男と 8 名でなんとか無事

お盆とは、昔、お釈迦様のお弟子が

名の中の目連さんという方がおりました。

目連さんは神通力が働きまして、あの世の事も見

会員報告：白道 直行

：小林 昌道氏

15 号が来まして、

故障が出ています。当初

件以内でしたが、だんだん増えています。携帯

を持たないお年寄りは連絡できなくて、隣に修理に来

となって増えています。昨日の

件は修理終わりまして、あと 1,000 件ちょ

っと残っています。電力と電話の違い、電力は１か所

カ所くらい直ります。電話線というのは各

加入者に線を引いていますので、かなり時間がかかり

週間くらいかかるか

なと思います。昨日から県外からも支援に来て、

名体制で故障修理しています。皆様にはご迷惑をお

かけしていますが、全力を挙げて回復に向かっていま

すので、ご了承いただきたいと思います。 

テーマ「お盆について」 

お盆は沖縄では旧でやりますが、本来お盆とい

日で、東京、神奈川

やります。月遅れの盆というのが 8月

日で全国的です。旧の 7月 13・

旧盆です。そういうお盆という

のは、盆休み、盆踊りとかよく言いますが、休み

をかけて地方に帰って、おじいちゃんおばあちゃ

つのイベントという事で家族

桃林寺はお盆にお参りをするわけです。お参り

人ではできませんので、3日間の間に他

所からお手伝いに来て頂きました。今年は山形県

人、愛媛県から 2人と計

名でなんとか無事

お盆とは、昔、お釈迦様のお弟子が 10名おりま

名の中の目連さんという方がおりました。

目連さんは神通力が働きまして、あの世の事も見

直行 

昌道氏 

号が来まして、

故障が出ています。当初

件以内でしたが、だんだん増えています。携帯

を持たないお年寄りは連絡できなくて、隣に修理に来

となって増えています。昨日の

件ちょ

っと残っています。電力と電話の違い、電力は１か所

カ所くらい直ります。電話線というのは各

加入者に線を引いていますので、かなり時間がかかり

週間くらいかかるか

なと思います。昨日から県外からも支援に来て、100

にはご迷惑をお

かけしていますが、全力を挙げて回復に向かっていま

お盆は沖縄では旧でやりますが、本来お盆とい

東京、神奈川

月 13

・14・

旧盆です。そういうお盆という

のは、盆休み、盆踊りとかよく言いますが、休み

をかけて地方に帰って、おじいちゃんおばあちゃ

つのイベントという事で家族

桃林寺はお盆にお参りをするわけです。お参り

日間の間に他

所からお手伝いに来て頂きました。今年は山形県

人と計

名でなんとか無事

名おりま

名の中の目連さんという方がおりました。

目連さんは神通力が働きまして、あの世の事も見

通せる、あの世に行ったり、こっちに来たりでき

る。優しかったお母さんが亡くなりまして、目

さんはお母さんを探しに行くわけです。天上世界、

人間世界、馬や畜生の世界、修羅の世界、餓鬼の

世界、地獄の世界、

の餓鬼道に入っていました。なぜかと言うと我が

子とか自分の家庭しか考えないお母さんでして、

その報いで餓鬼の世界に入ったとお釈迦様はいう

わけです。お釈迦様にお母さんを救ってもらいた

いと、それでお釈迦様に相談するわけです。お釈

迦様は

修行から帰って来るから、そういう人たちを集め

て、海のもの、山のものを集めて、空に向かって

棚を作って、そして一生

仏できるだろうと、それで目連さんは実行するわ

けです。そしてやがて、お母さんはどこにいるだ

ろうと思ったら、お母さんは天上の上から涙を流

しながら、ありがとう私が悪かったと言って、皆

さんに感謝してとても清々しい顔になったという

ふうな事でそれがお盆の始まりという事です。

またお盆というのはお供え物が違います。私の

田舎、大分では

の朝、海が目の前ありますので、わらで船を作っ

て、その中にいろんなお供物入れて、西に向かっ

て流すわけです。桃林寺では送り火をします。

年、

ューされました。来年放送があるそうですので、

その時はぜひ見て頂きたいと思います。
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通せる、あの世に行ったり、こっちに来たりでき

る。優しかったお母さんが亡くなりまして、目

さんはお母さんを探しに行くわけです。天上世界、

人間世界、馬や畜生の世界、修羅の世界、餓鬼の

世界、地獄の世界、

の餓鬼道に入っていました。なぜかと言うと我が

子とか自分の家庭しか考えないお母さんでして、

その報いで餓鬼の世界に入ったとお釈迦様はいう

わけです。お釈迦様にお母さんを救ってもらいた

いと、それでお釈迦様に相談するわけです。お釈

迦様は7月15日にお坊さんたちが夏休みで苦しい

修行から帰って来るから、そういう人たちを集め

て、海のもの、山のものを集めて、空に向かって

棚を作って、そして一生

仏できるだろうと、それで目連さんは実行するわ

けです。そしてやがて、お母さんはどこにいるだ

ろうと思ったら、お母さんは天上の上から涙を流

しながら、ありがとう私が悪かったと言って、皆

さんに感謝してとても清々しい顔になったという

ふうな事でそれがお盆の始まりという事です。

またお盆というのはお供え物が違います。私の

田舎、大分では

の朝、海が目の前ありますので、わらで船を作っ

て、その中にいろんなお供物入れて、西に向かっ

て流すわけです。桃林寺では送り火をします。

、フランスから国営放送が来まして、インタビ

ューされました。来年放送があるそうですので、

その時はぜひ見て頂きたいと思います。

～プログラム予定～

 

９/１６ ゲスト卓話：宮地

  

９/２３ 秋分の日のため休会

９/３０ 夜間例会（観月会）

１０/７ ゲスト卓話：吉本

１０/１４ ゲスト卓話：須藤

           

通せる、あの世に行ったり、こっちに来たりでき

る。優しかったお母さんが亡くなりまして、目

さんはお母さんを探しに行くわけです。天上世界、

人間世界、馬や畜生の世界、修羅の世界、餓鬼の

世界、地獄の世界、6 つの世界があって、その中

の餓鬼道に入っていました。なぜかと言うと我が

子とか自分の家庭しか考えないお母さんでして、

その報いで餓鬼の世界に入ったとお釈迦様はいう

わけです。お釈迦様にお母さんを救ってもらいた

いと、それでお釈迦様に相談するわけです。お釈

日にお坊さんたちが夏休みで苦しい

修行から帰って来るから、そういう人たちを集め

て、海のもの、山のものを集めて、空に向かって

棚を作って、そして一生懸命拝んでもらったら成

仏できるだろうと、それで目連さんは実行するわ

けです。そしてやがて、お母さんはどこにいるだ

ろうと思ったら、お母さんは天上の上から涙を流

しながら、ありがとう私が悪かったと言って、皆

さんに感謝してとても清々しい顔になったという

ふうな事でそれがお盆の始まりという事です。

またお盆というのはお供え物が違います。私の

田舎、大分では 15日の送り火はないですが、翌日

の朝、海が目の前ありますので、わらで船を作っ

て、その中にいろんなお供物入れて、西に向かっ

て流すわけです。桃林寺では送り火をします。

フランスから国営放送が来まして、インタビ

ューされました。来年放送があるそうですので、

その時はぜひ見て頂きたいと思います。

～プログラム予定～

ゲスト卓話：宮地

     

秋分の日のため休会

夜間例会（観月会）

ゲスト卓話：吉本

ゲスト卓話：須藤

          

通せる、あの世に行ったり、こっちに来たりでき

る。優しかったお母さんが亡くなりまして、目

さんはお母さんを探しに行くわけです。天上世界、

人間世界、馬や畜生の世界、修羅の世界、餓鬼の

つの世界があって、その中

の餓鬼道に入っていました。なぜかと言うと我が

子とか自分の家庭しか考えないお母さんでして、

その報いで餓鬼の世界に入ったとお釈迦様はいう

わけです。お釈迦様にお母さんを救ってもらいた

いと、それでお釈迦様に相談するわけです。お釈

日にお坊さんたちが夏休みで苦しい

修行から帰って来るから、そういう人たちを集め

て、海のもの、山のものを集めて、空に向かって

懸命拝んでもらったら成

仏できるだろうと、それで目連さんは実行するわ

けです。そしてやがて、お母さんはどこにいるだ

ろうと思ったら、お母さんは天上の上から涙を流

しながら、ありがとう私が悪かったと言って、皆

さんに感謝してとても清々しい顔になったという

ふうな事でそれがお盆の始まりという事です。

またお盆というのはお供え物が違います。私の

日の送り火はないですが、翌日

の朝、海が目の前ありますので、わらで船を作っ

て、その中にいろんなお供物入れて、西に向かっ

て流すわけです。桃林寺では送り火をします。

フランスから国営放送が来まして、インタビ

ューされました。来年放送があるそうですので、

その時はぜひ見て頂きたいと思います。

～プログラム予定～ 

ゲスト卓話：宮地 竹史氏 

     （石垣天文台長）

秋分の日のため休会 

夜間例会（観月会） 

ゲスト卓話：吉本 多香美氏（女優）

ゲスト卓話：須藤 佳亮氏 

          （石垣市企画部長）

通せる、あの世に行ったり、こっちに来たりでき

る。優しかったお母さんが亡くなりまして、目連

さんはお母さんを探しに行くわけです。天上世界、

人間世界、馬や畜生の世界、修羅の世界、餓鬼の

つの世界があって、その中

の餓鬼道に入っていました。なぜかと言うと我が

子とか自分の家庭しか考えないお母さんでして、

その報いで餓鬼の世界に入ったとお釈迦様はいう

わけです。お釈迦様にお母さんを救ってもらいた

いと、それでお釈迦様に相談するわけです。お釈

日にお坊さんたちが夏休みで苦しい

修行から帰って来るから、そういう人たちを集め

て、海のもの、山のものを集めて、空に向かって

懸命拝んでもらったら成

仏できるだろうと、それで目連さんは実行するわ

けです。そしてやがて、お母さんはどこにいるだ

ろうと思ったら、お母さんは天上の上から涙を流

しながら、ありがとう私が悪かったと言って、皆

さんに感謝してとても清々しい顔になったという

ふうな事でそれがお盆の始まりという事です。 

またお盆というのはお供え物が違います。私の

日の送り火はないですが、翌日

の朝、海が目の前ありますので、わらで船を作っ

て、その中にいろんなお供物入れて、西に向かっ

て流すわけです。桃林寺では送り火をします。今

フランスから国営放送が来まして、インタビ

ューされました。来年放送があるそうですので、

その時はぜひ見て頂きたいと思います。 

（石垣天文台長） 

多香美氏（女優） 

（石垣市企画部長） 

通せる、あの世に行ったり、こっちに来たりでき

連

さんはお母さんを探しに行くわけです。天上世界、

人間世界、馬や畜生の世界、修羅の世界、餓鬼の

つの世界があって、その中

の餓鬼道に入っていました。なぜかと言うと我が

子とか自分の家庭しか考えないお母さんでして、

その報いで餓鬼の世界に入ったとお釈迦様はいう

わけです。お釈迦様にお母さんを救ってもらいた

いと、それでお釈迦様に相談するわけです。お釈

日にお坊さんたちが夏休みで苦しい

修行から帰って来るから、そういう人たちを集め

て、海のもの、山のものを集めて、空に向かって

懸命拝んでもらったら成

仏できるだろうと、それで目連さんは実行するわ

けです。そしてやがて、お母さんはどこにいるだ

ろうと思ったら、お母さんは天上の上から涙を流

しながら、ありがとう私が悪かったと言って、皆

さんに感謝してとても清々しい顔になったという

 

またお盆というのはお供え物が違います。私の

日の送り火はないですが、翌日

の朝、海が目の前ありますので、わらで船を作っ

て、その中にいろんなお供物入れて、西に向かっ

今

フランスから国営放送が来まして、インタビ

ューされました。来年放送があるそうですので、



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース
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《今月のピックアップ記事》

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

学友から 3

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

第3520地区（台湾）の

台北市東門ＲＣ会員、ロータリーネーム：

す。ガバナーになった米山学友は林さんで

だきました。

 

「日本ロータリアンの皆様へ。台湾台北

します。1984

きました。その時の世話クラブは、東京世田谷ＲＣ、カウンセラーは白山さんでした。今でも白山さんご家族

とは常に連絡しています。日本のロータリアンの皆様に感謝致します。米山奨学金か

「善の循環」こそ、ロータリー精神と思います。今後とも皆様のご指導をよろしくお願い致します」

後半は落語家が分かり
やすく、お盆について
お話した

ました。

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース

………………………………………………………………………

 ラ イ ト よ 

………………………………………………………………………

《今月のピックアップ記事》

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

3 人目のガバナーが誕生！

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

地区（台湾）の

台北市東門ＲＣ会員、ロータリーネーム：

す。ガバナーになった米山学友は林さんで

だきました。 

「日本ロータリアンの皆様へ。台湾台北

1984-86 年に慶應義塾大学大学院で勉強していた際に、米山奨学金のお陰で、無事に卒業がで

きました。その時の世話クラブは、東京世田谷ＲＣ、カウンセラーは白山さんでした。今でも白山さんご家族

とは常に連絡しています。日本のロータリアンの皆様に感謝致します。米山奨学金か

「善の循環」こそ、ロータリー精神と思います。今後とも皆様のご指導をよろしくお願い致します」

後半は落語家が分かり
やすく、お盆について
お話した DVD を見

ました。 

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース
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《今月のピックアップ記事》  

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

人目のガバナーが誕生！

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

地区（台湾）の2015-16年度ガバナーは米山学友の林華明さん（

台北市東門ＲＣ会員、ロータリーネーム：

す。ガバナーになった米山学友は林さんで

「日本ロータリアンの皆様へ。台湾台北

年に慶應義塾大学大学院で勉強していた際に、米山奨学金のお陰で、無事に卒業がで

きました。その時の世話クラブは、東京世田谷ＲＣ、カウンセラーは白山さんでした。今でも白山さんご家族

とは常に連絡しています。日本のロータリアンの皆様に感謝致します。米山奨学金か

「善の循環」こそ、ロータリー精神と思います。今後とも皆様のご指導をよろしくお願い致します」

後半は落語家が分かり
やすく、お盆について

を見 

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース 
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━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

人目のガバナーが誕生！  

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

年度ガバナーは米山学友の林華明さん（

台北市東門ＲＣ会員、ロータリーネーム：Venture

す。ガバナーになった米山学友は林さんで 3 人目。林ガバナーから日本のロータリアンへメッセージをいた

「日本ロータリアンの皆様へ。台湾台北 3520 地区ガバナーのベンチャー林です。どうぞよろしくお願いいた

年に慶應義塾大学大学院で勉強していた際に、米山奨学金のお陰で、無事に卒業がで

きました。その時の世話クラブは、東京世田谷ＲＣ、カウンセラーは白山さんでした。今でも白山さんご家族

とは常に連絡しています。日本のロータリアンの皆様に感謝致します。米山奨学金か

「善の循環」こそ、ロータリー精神と思います。今後とも皆様のご指導をよろしくお願い致します」

本日のランチ
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━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

年度ガバナーは米山学友の林華明さん（

Venture）です。同地区は

人目。林ガバナーから日本のロータリアンへメッセージをいた

地区ガバナーのベンチャー林です。どうぞよろしくお願いいた

年に慶應義塾大学大学院で勉強していた際に、米山奨学金のお陰で、無事に卒業がで

きました。その時の世話クラブは、東京世田谷ＲＣ、カウンセラーは白山さんでした。今でも白山さんご家族

とは常に連絡しています。日本のロータリアンの皆様に感謝致します。米山奨学金か

「善の循環」こそ、ロータリー精神と思います。今後とも皆様のご指導をよろしくお願い致します」

本日のランチ 

……………………………………………………………………………………………………………

月 13 日発行 

……………………………………………………………………………………………………………
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━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

年度ガバナーは米山学友の林華明さん（

）です。同地区は 135 クラブ、

人目。林ガバナーから日本のロータリアンへメッセージをいた

地区ガバナーのベンチャー林です。どうぞよろしくお願いいた

年に慶應義塾大学大学院で勉強していた際に、米山奨学金のお陰で、無事に卒業がで

きました。その時の世話クラブは、東京世田谷ＲＣ、カウンセラーは白山さんでした。今でも白山さんご家族

とは常に連絡しています。日本のロータリアンの皆様に感謝致します。米山奨学金か

「善の循環」こそ、ロータリー精神と思います。今後とも皆様のご指導をよろしくお願い致します」

……………………………………

 

……………………………………

━━━━━━━━━━━━━

━━━━━━━━━━━━━

年度ガバナーは米山学友の林華明さん（1984-86／東京世田谷ＲＣ／現：

クラブ、5,800

人目。林ガバナーから日本のロータリアンへメッセージをいた

地区ガバナーのベンチャー林です。どうぞよろしくお願いいた

年に慶應義塾大学大学院で勉強していた際に、米山奨学金のお陰で、無事に卒業がで

きました。その時の世話クラブは、東京世田谷ＲＣ、カウンセラーは白山さんでした。今でも白山さんご家族

とは常に連絡しています。日本のロータリアンの皆様に感謝致します。米山奨学金から学んだ「施」と「受」の

「善の循環」こそ、ロータリー精神と思います。今後とも皆様のご指導をよろしくお願い致します」

……………………………………

……………………………………

━━━━━━━━━━━━━

━━━━━━━━━━━━━

／東京世田谷ＲＣ／現：

5,800 人以上の会員がいま

人目。林ガバナーから日本のロータリアンへメッセージをいた

地区ガバナーのベンチャー林です。どうぞよろしくお願いいた

年に慶應義塾大学大学院で勉強していた際に、米山奨学金のお陰で、無事に卒業がで

きました。その時の世話クラブは、東京世田谷ＲＣ、カウンセラーは白山さんでした。今でも白山さんご家族

ら学んだ「施」と「受」の

「善の循環」こそ、ロータリー精神と思います。今後とも皆様のご指導をよろしくお願い致します」 

…………………………………… 

……………………………………  

━━━━━━━━━━━━━ 

━━━━━━━━━━━━━ 

／東京世田谷ＲＣ／現：

人以上の会員がいま

人目。林ガバナーから日本のロータリアンへメッセージをいた

地区ガバナーのベンチャー林です。どうぞよろしくお願いいた

年に慶應義塾大学大学院で勉強していた際に、米山奨学金のお陰で、無事に卒業がで

きました。その時の世話クラブは、東京世田谷ＲＣ、カウンセラーは白山さんでした。今でも白山さんご家族

ら学んだ「施」と「受」の

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

例会日 
例会場 
事務局 
 

２０１５年（平成２７年）

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場：

昭和 35 年

に愛される会社としてスタッフ一同頑張ってまいります。

事務用品をはじめ事務機器・コピー・パソコン・

国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

 水曜日 12：
 ホテル日航八重山（
 〒907-0013

２０１５年（平成２７年）

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場：（有）サンテック

年 4 月創業の日照堂より事業を引き継ぎ（有）サンテックも

に愛される会社としてスタッフ一同頑張ってまいります。

事務用品をはじめ事務機器・コピー・パソコン・

国際ロータリー第２５８０地区

国際ロータリー・テーマ 

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン 

：30～13：30 
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

２０１５年（平成２７年）

＜今月のロータリーレート ＄１=１２４

（有）サンテック（池城

月創業の日照堂より事業を引き継ぎ（有）サンテックも

に愛される会社としてスタッフ一同頑張ってまいります。

事務用品をはじめ事務機器・コピー・パソコン・

国際ロータリー第２５８０地区

２０１５－１６年度

会長テーマ

  
0980）83－3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

会

直 前 会

副 幹

情 報・会

２０１５年（平成２７年）９月９日（水）

２４円＞ 

池城 貞光会員）＞

月創業の日照堂より事業を引き継ぎ（有）サンテックも

に愛される会社としてスタッフ一同頑張ってまいります。

事務用品をはじめ事務機器・コピー・パソコン・POS

国際ロータリー第２５８０地区
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２０１５－１６年度 

会長テーマ 

 TEL/FAX
3311  URL

  E

会 長 ：新

直 前 会 長 ：上 原

副 幹 事 ：前 原

情 報・会 報 ：名 渡 山 秋

日（水） 第

会員）＞ 

月創業の日照堂より事業を引き継ぎ（有）サンテックも

に愛される会社としてスタッフ一同頑張ってまいります。 

POS レジスター等、取り扱っております。

国際ロータリー第２５８０地区 

Ｗｅｅｋｌｙ Ｒｅｐｏｒｔ

 

TEL/FAX（0980
URL http://ishigaki
E-mail ishirotry@ninus.ocn.ne.jp

新  賢 次   

上 原  秀 政   

前 原  博 一   

名 渡 山 秋 彦 

第１０回 例会（通算２６

創立記念日

月創業の日照堂より事業を引き継ぎ（有）サンテックも 13 年目を迎えました。これから先も、皆様

レジスター等、取り扱っております。
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0980）83－2917
http://ishigaki-
ishirotry@ninus.ocn.ne.jp

   副 会

   幹
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例会（通算２６

創立記念日 １９６２年３月１２日

年目を迎えました。これから先も、皆様

レジスター等、取り扱っております。
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ishirotry@ninus.ocn.ne.jp 

副 会 長 ：前 木  

幹 事 ：宮 良

・出席 ：羽 地  

例会（通算２６７１回）

１９６２年３月１２日 （

年目を迎えました。これから先も、皆様

レジスター等、取り扱っております。 
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rotary.jimdo.com 
 

 繁 孝  

宮 良  薫 

 宏 幸 

回） 

（５５周年） 

年目を迎えました。これから先も、皆様


